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Il contributo verrà emanato grazie ad un’ordinanza della protezione civile 

Frana Torgiovannetto,
arriva il finanziamento
I fondi serviranno per riaprire la strada chiusa da tre anni
ASSISI - Nella prossima ordi-
nanza di protezione civile sarà
previsto un finanziamento
straordinario finalizzato a predi-
sporre l'avvio dei primi interven-
ti urgenti per superare i disagi
causati dalla frana di Torgiovan-
netto. In particolare il finanzia-
mento servirà ad accelerare la
riapertura della strada 249 la cui
chiusura (tre anni fa) dovuta al
movimento franoso ha sostan-
zialmente isolato le frazioni di
montagna. Il capo dipartimento
della Protezione Civile Guido
Bertolaso ha così risposto alle
numerose lettere di sollecito
inviate, nel corso di questi ultimi
due mesi, dal sindaco di Assisi
Claudio Ricci.  E proprio in que-
sti giorni lo stesso Ricci insieme
al vicesindaco Giorgio Bartolini,
cui è stata assegnata una speciale
delega alle frane, avevano effet-
tuato una ricognizione sul pro-
blema, al fine di sollecitarne la
soluzione e verificare lo stato dei
lavori (ormai conclusi) della stra-
da alternativa, ove sono state ese-
guite opere di miglioramento per
circa 162mila euro. Il sindaco di
Assisi auspica ora che la Regione
Umbria (responsabile del proce-
dimento) convochi presto un
tavolo urgente per fare il punto
sulla situazione ed avviare veloce-
mente la soluzione del problema. 
Il Comitato per la frana di Tor-
giovanetto prende atto che
"Finalmente qualcosa si sta muo-
vendo dopo cinque mesi in cui,
del percorso delineato dalla Pro-
tezione Civile il 26 aprile scorso,
non si era saputo più nulla. Il 26
aprile, dopo 2 anni di attesa, era
stato delineato finalmente un
percorso di risoluzione del pro-
blema accolto con favore anche
dai cittadini poi c'è stata la noti-
zia sulla mancata disponibilità
dei fondi, oggi la Prociv rende
noto invece che i fondi ci sono.
Vorremmo ora capire quando
sarà firmata l'ordinanza di prote-

zione civile in cui è previsto il
finanziamento straordinario per i
primi interventi urgenti e quale è
l'entità dei fondi messi a disposi-

zione. Vorremmo poi avere noti-
zie certe sui tempi, visto che
ormai, con i ritardi accumulati,
la data di dicembre 2006 indivi-

duata dalla Prociv per la riaper-
tura della 249 sembra essere un
miraggio. Attendiamo perciò un
confronto immediato con le isti-
tuzioni, chiediamo che venga
convocato con urgenza il tavolo
tecnico con la presenza di tutti i
soggetti coinvolti già richiesto da
tempo dal Comune di Assisi e
dal Comitato". 

M.C.

Anche esibizioni di parapendio

Oggi passeggiata

ecologica

nel parco del Subasio
ASSISI - E' fissata per le 9 di
questa mattina agli stazzi del
monte Subasio la partenza della
quinta passeggiata ecologica. Un
appuntamen-
to alla scoperta
dei sentieri del
monte Subasio
per la difesa
dell'ambiente
e la valorizza-
zione del terri-
torio. La cam-
minata durerà
circa tre ore e
toccherà le
località di Val-
lonica, Sasso-
piano, Mortaro Grande, Morta-
ro Piccolo, Mortaro delle Trosce
e la vetta del Subasio. I parteci-
panti saranno accompagnati da
esperti escursionisti, botanici e
geologi che durante il percorso
illustreranno le peculiarità natu-
ralistiche del territorio. Da
Nocera Umbra e da Assisi anche
i cavalieri del Centro Ippico S.
Giorgio di Nocera Umbra e del-
l'associazione Cavalieri di Satria-
no raggiungeranno gli stazzi
dove attorno alle 12 e 30 si terrà

un'esibizione di parapendio,
mentre mezz'ora più tardi ci sarà
una degustazione di prodotti
tipici per tutti i partecipanti alla

passeggia-
ta. Alle
14 si esi-
birà inve-
ce la ban-
da musi-
cale di
Rivotorto
diretta da
Antonio
Diotalle-
vi. Alle 17
e 30 infi-
ne si terrà

un seminario-tavola rotonda sul
tema "Sport - Pace -
Ecologia"cui parteciperanno
campioni dello sport italiano ed
europeo e associazioni sportive
del territorio. Si chiude così il
sesto weekend ecologico inaugu-
rato venerdì dal  sindaco di Assi-
si Claudio Ricci e dall'assessore
allo Sviluppo economico Franco
Brunozzi, un'iniziativa, nell'am-
bito dell'Assisi festival, finalizzata
alla promozione dell'educazione
ambientale e alimentare.

Il primo cittadino replica alle dichiarazioni di Matarangolo

Via Patrono d’Italia, sottopasso

pronto entro ottobre

Ma adesso

il sindaco Ricci chiede

un tavolo regionale

Ma il comitato insiste:

“Vogliamo notizie

certe sui tempi”

ASSISI -  All'in-
terpellanza del
consigliere comu-
nale della Mon-
golfiera Franco
Matarangolo sul
traffico ad Assisi
l'amministrazione
comunale replica
elencando le
numerose opere
in corso. "Alle
solite lamentele e
parole vuote del
consigliere Mata-
rangolo - dichiara
il sindaco Ricci -
rispondono, come
sempre,  i fatti. Sul-
la viabilità, ad
esempio, Mataran-
golo trascura i tanti
cantieri per i  par-
cheggi, il restauro
degli storici palazzi (e sono anche
grandi), la riqualificazione e ripa-
vimentazione di numerose vie del
centro di Assisi. 
Va da sé che, conclusi i lavori,
anche la viabilità migliorerà. Basta
passare a  S. Maria degli Angeli

per vedere i numerosi cantieri
aperti, dalle quattro rotatorie agli
interventi di continua riqualifica-
zione dell'area di Santa Maria,
oltre a quelli che inizieranno nei
primi mesi del 2007, poiché in
questi giorni è in corso la firma

dell'appalto
con cui  l'A-
nas ed il
Comune di
Assisi realiz-
zeranno una
nuova viabi-
lità con il
m i g l i o r a -
mento degli
svincoli, che
i n c l u d e r à
altre tre
rotonde ed il
so t topas so
del Teatro
Lyrick.
I n o l t r e ,
entro otto-
bre,  sarà
definito il
p r o g e t t o
e s e c u t i v o
anche del

sottopasso di via Patrono d'Italia.
Considerato che si tratta di opere
grandi ed importanti, con molte
maestranze che lavorano all'aper-
to, si spera  che il consigliere
Matarangolo riesca almeno a
vederle". 

Numerosi i cantieri

aperti per rifare

le strade di Assisi

Al via i lavori

per migliorare

gli svincoli

Per la frana di Torgiovannetto arrivano i primi finanziamenti

Discussioni sul sottopasso di S. Maria degli Angeli

Manca il numero civico sulla multa,

il giudice di pace accoglie il ricorso
ASSISI - Il giudice di pace ha
accolto un ricorso di una cit-
tadina che era stata multata
perché il verbale
non recava  il
numero civico
della sua abita-
zione e vi era
inoltre indicata
e r roneamente
una piazza. Il
giudice ha inol-
tre annullato un
verbale per una contravven-
zione emessa per mancata
esposizione dell'autorizzazio-
ne Ztl. Il ricorrente ha fatto
presente che il permesso è

autoadesivo e dunque non
poteva non essere esposto.
Accolto infine un ricorso pre-

sentato da una
cittadina cui
veniva contesta-
to di  non aver
portato in visio-
ne i documenti
della propria
autovettura. La
signora ha por-
tato dei testimo-

ni che hanno chiarito che la
ricorrente aveva presentato la
documentazione in data certa
e precisa. Il giudice ha quindi
annullato il verbale.

Palio de S. Michele a Bastia,

stasera di scena il rione S. Rocco
BASTIA UMBRA - Piazza Maz-
zini si è tinta di blu ieri sera in
occasione della sfilata del rione
Portella. L'ingresso
dei carri in piazza
ha letteralmente
infiammato le tri-
bune (i cui abbona-
menti per le zone
centrali sono anda-
ti a ruba). Questa
sera toccherà  ai
verdi del  rione
San Rocco che metteranno in sce-
na "Follemente". Una sfilata la
cui regia è stata affidata ad Alessio
Papini che ha curato anche le
musiche. Il progetto scenografico

invece è di Antonello Coletti e
Gianluca Falcinelli, mentre la
scelta dei costumi  è stata effet-

tuata da Marta
Cristofani, Clau-
dia Bugiantella e
Federica Bellocci.
Giulia Brozzetti
ha curato le
coreografie. Con
le sfilate, che si
chiudono stasera
con quella di San

Rocco, il palio è davvero entrato
nel vivo anche se il momento
clou si vivrà sabato 28 quando
dopo la staffetta (lizza) si conosce-
rà il vincitore dell'edizione 2006. 

Confartigianato: “Città senza camion,

via al tavolo di concertazione”
BASTIA -"È inevitabile che la
chiusura al traffico pesante di alcu-
ne vie cittadine decisa  dalla giunta
comunale a partire dal 1
ottobre susciti polemi-
che, strumentalizzazio-
ni e malcontento, ma
dobbiamo guardare ad
una soluzione che cer-
chi di coniugare tutte le
esigenze". Così Paola
Mela presidente di
Confartigianato che ha
preso parte alla recente assemblea
sulla viabilità promossa da Forza
Italia. "È palese - aggiunge Mela -
che la categoria dei trasportatori,
che notoriamente non sta attraver-

sando un periodo economico dei
più sereni, non sia particolarmente
felice di effettuare percorsi alterna-

tivi e di subire ulterio-
ri penalizzazioni".
Confartigianato resta
in attesa di una ricon-
vocazione del tavolo
di concertazione pri-
ma della decisione
finale  in consiglio. "Il
tavolo di concertazio-
ne che il Comune ha

aperto con le associazioni - conclu-
de il presidente Mela - è un valido
strumento operativo e ĺ unico in
cui Confartigianato ribadirà con
forza la sua posizione".

Una veduta del Subasio

Il centro storico di Assisi
Un momento delle sfilate del Palio Bastia Umbra


